

## Morena va por comisión sobre *cártel* inmobiliario

LEONARDO LUGO Y ALMA PAOLA

WONG / CIUDAD DE MÉXICO

El grupo parlamentario de Morena anunció que impulsará la creación de una comisión investigadora en el Congreso de Ciudad de México para darle seguimiento al caso del cártel inmobiliario de Benito Juárez, que indagará a ex funcionarios de 2009 a la fecha.

La diputada Guadalupe Morales, vicecoordinadora de Morena, detalló que la Fiscalía General de Justicia investiga una compleja red de personas beneficiadas con los actos de corrupción en esa alcaldía.

"Por supuesto, hay más personas que tuvieron conocimiento de los actos de sus subordinados, que posiblemente obtuvieron beneficios y muy probablemente dieron las órdenes de someter las instituciones a sus intereses personales, en perjuicio de la sociedad.

"Que quede claro, en esta ciudad no se toleran los actos fuera de la ley y confiamos en que se llegará al fondo del asunto. Desde el Congreso vigilaremos de cerca este caso".

Lajefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, consideró que el ex delegado en Benito Juárez y hoy coordinador de los diputados federales del PAN, Jorge Romero, debe dar explicaciones del cártel inmobiliario.

El caso "no tiene nada que ver con persecución política, más bien él tendría que dar explicaciones porque tuvo a estos servidores públicos en su administración y la fiscalía tiene muchas pruebas", expresó.

El lunes, Romero acusó a la fiscalía local de inventar el caso y encabezar una persecución política contra ex funcionarios de Benito Juárez.